

Cuba y Santa Lucía potencian relaciones comerciales



La Habana, 7 feb (RHC) Representantes de Cuba y Santa Lucía dialogaron este 7 de febrero, en Castries, la capital de esa nación de Las Antillas menores, sobre las oportunidades de ambas partes para el desarrollo de las relaciones comerciales y de negocios.

En diálogo con Paula James, directora ejecutiva de la Asociación de productores santalucenses, el embajador cubano, Alejandro Simancas, conoció acerca del perfil productivo en ese país el cual abarca la industria alimentaria y la construcción, entre otros sectores.

El diplomático extendió a la Asociación de Productores de Santa Lucía una invitación de la Cámara de Comercio de Cuba para participar en la próxima edición de la feria comercial Expocaribe, y en el foro de negocios de la Asociación de Estados del Caribe, eventos que tendrán lugar en la mayor isla del Caribe, en junio próximo. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/182946-cuba-y-santa-lucia-potencian-relaciones-comerciales>



Radio Habana Cuba